

## VORWORT

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

ich bin auf der Didaktiktagung in Potsdam zur neuen Schriftführerin der GDM gewählt worden. Mit jedem neuen Schriftführer hat es bisher Veränderungen der Mitteilungen gegeben und auch ich möchte einiges an der Form der Mitteilungen ändern, sie umgestalten. Ich bitte Sie dazu um Vorschläge für mögliche Veränderungen und um Rückmeldung über den Informationsgehalt der einzelnen Rubriken. Wie bewerten Sie die einzelnen Rubriken, sind einige ggf. entbehrlich oder kürzbar? Schön wäre es, wenn Sie mir möglichst viele inhaltliche Beiträge zukommen ließen, die über reine Informationen zu Tagungen und Treffen hinausgehen. Die ausführlichen Beiträge der ehemaligen Vorsitzenden der GDM zu deren Geschichte deuten die Richtung an, in der ich mir die Veränderungen vorstelle. Auch eine Diskussion interessanter – insbesondere kontroverser – Fragen in Form von Leserbriefen fände ich spannend. Bitte lassen Sie mir Ihre Rückmeldung per Post oder per email (Adresse am Heftende) zukommen. Und eine Bitte habe ich noch: Schicken Sie mir Ihre Beiträge (auch die Kolloquiumseinladungen) als attached document per email (am besten rtf-Format) oder auf Diskette gespeichert per Post. Ich habe nicht die Kapazität, um Beiträge neu abzutippen oder einzuscannen (auch dieses macht recht viel Arbeit).

Ich hoffe also auf möglichst viele Beiträge von Ihnen.

Gabriele Kaiser